
Я – профессор, доктор наук. зав. кафедрой, занимаюсь научно-исследовательский работой на 
постоянной основе. Поисковыми запросами занимаюсь постоянно. Сейчас готовлю материалы 
для монографии по использованию искусственного интеллекта в медицинском образовании. 
По замерам я потратила на поиски информации по 3-4 часа в день.  

При использовании бота: ключевые слова  

 Искусственный интеллект, сквозные технологии медицинское образование, риски, угрозы, 
цифровизация .  

Из подборки материалов я выбрала https://www.forbes.ru/svoi-biznes/503085-cifrovoj-vrac-
zacem-prodali-botkin-ai-i-o-cem-eta-sdelka-govorit-rynku-ii-v-medicine 

Обзор, сделанный ботом:  

Цифровой врач: зачем продали Botkin.AI и о чем эта сделка говорит рынку ИИ в медицине 
Одним из самых обсуждаемых событий 2023 года для медицинского сообщества стала 
приостановка работы Botkin.AI, пионера в сфере анализа медицинских снимков с помощью 
искусственного интеллекта в России, и последовавшее за этим поглощение конкурирующим 
игроком разработчика сервиса, компании «Интеллоджик». Forbes вспомнил историю проекта и 
узнал, что его покупка означает для рынка 

Сергей Сорокин основал компанию "Интеллоджик" с целью изменить сферу здравоохранения. 
Вместе с партнерами он создал сервис Botkin.AI, первый отечественный инструмент анализа 
снимков компьютерной томографии с помощью искусственного интеллекта. Однако после 
успешного старта, компания столкнулась с падением выручки и проблемами с регистрацией 
удостоверения системы. Главная мысль статьи заключается в том, что компания "Интеллоджик" 
столкнулась с трудностями после успешного старта из-за конкуренции на рынке и выбора 
непопулярного сегмента для своего продукта. Получателями пользы являются 
предприниматели и компании, которые могут извлечь уроки из опыта "Интеллоджик" и 
избежать подобных ошибок в будущем. 

Мои выводы. Работать с ботом интересно, но доля меня – это просто игрушка. Я не веду свои 

каналы, наверное. Для них – это был бы ценный инструмент. Для меня как исследователя важны 

другие источники. Но в любом случае, это хороший опыт и своим студентам я об этом расскажу. 

Дума, что подобный инструмент можно использовать и для канала нашего университета. 

Подумаю.  
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